

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Banyak ibu rumah tangga yang bekerja sebagai pendulang emas memilih pekerjaan tersebut daripada hanya menjalani peran tradisional di rumah. Alasan utama di balik keputusan ini adalah tekanan ekonomi yang mereka hadapi. Penghasilan suami sering kali dianggap tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Karena itu, mereka memutuskan untuk bekerja guna membantu meningkatkan kesejahteraan keluarga. Dengan menambah pendapatan, mereka berharap bisa menciptakan kondisi ekonomi yang lebih stabil dan aman bagi keluarga. Keterlibatan mereka dalam pekerjaan ini mencerminkan tanggung jawab mereka sebagai ibu rumah tangga sekaligus sebagai penopang ekonomi keluarga.

Selain mengemban tugas sebagai ibu rumah tangga, para wanita pendulang emas juga bekerja untuk mencari penghasilan tambahan yang akan digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Mereka berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga dengan tidak hanya mengurus rumah, tetapi juga bekerja keras di bidang pendulangan emas. Tugas ganda yang mereka jalani menuntut kemampuan untuk menyeimbangkan tanggung jawab keluarga dan pekerjaan. Mereka menghadapi tantangan dalam menjaga keseimbangan antara merawat anak-anak, mengurus rumah, dan bekerja mencari emas demi mencukupi kebutuhan keluarga. Kontribusi mereka dalam perekonomian keluarga sangat penting, mencerminkan

dedikasi dan ketekunan mereka dalam upaya mencapai kehidupan yang lebih baik dan sejahtera.

Pendapatan dari kegiatan mendulang emas sering kali tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan dasar keluarga. Hal ini disebabkan oleh penghasilan yang cenderung rendah dan tidak stabil dari pekerjaan mendulang emas. Selain itu, setiap anggota keluarga memiliki kebutuhan yang berbeda-beda, sehingga sulit untuk memenuhi semua kebutuhan tersebut dengan pendapatan yang terbatas. Meskipun para pendulang emas bekerja keras, mereka tetap menghadapi tantangan besar dalam memastikan bahwa semua kebutuhan dasar keluarga terpenuhi. Pendapatan yang tidak menentu dan sering kali minim membuat mereka harus mencari cara lain untuk menambah penghasilan atau mengelola keuangan dengan sangat cermat agar tetap dapat bertahan.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pemerintah untuk lebih meningkatkan perhatian terhadap pada perempuan pekerja pendulang emas, sehingga mereka dapat memenuhi kebutuhan hidup mereka dengan lebih baik. Dengan cara seperti memberikan bantuan sosial atau bisa dengan memberikan pelatihan keterampilan tambahan bagi para perempuan untuk menghasilkan pendapatan yang layak.
2. Diharapkan perempuan pekerja pendulang emas selalu memprioritaskan kesehatan mereka, dengan memberikan memberikan waktu yang cukup untuk istirahat guna menjaga fisik mereka. Mengutamakan aspek kesehatan fisik dan

mental dapat membantu mereka tetap aktif dan produktif dalam menjalankan aktivitas sehari harinya.

